

TODO SOBRE EL THERMOT3



Ingredientes clave

01

Superalimentos

Concentrado de limón, Tamarindo malabar, Camu camu y Cetonas de frambuesa

02

Antioxidantes

Té rojo, Té verde, Té negro, Café verde

03

Aminoácidos, Minerales y Ácidos grasos

L-Carnitina, L- Leucina, Cromo, Ácido Alfa Lipoico

04

Vitaminas

B1, B2, B3, B5, B6, B9

Estas vitaminas son esenciales para tener un correcto metabolismo. La función principal de las vitaminas del grupo B es ayudar al cuerpo a metabolizar los carbohidratos, las proteínas y las grasas

SUPERALIMENTOS



Frambuesa

Ayuda a acelerar el **metabolismo**.

Potencia la **rapidez** con la que el cuerpo **oxida grasa**.

Además ayuda a **reducir el apetito**.



Limón

Efecto **diurético**.

Propiedades **saciantes y digestivas**.

Es muy rico en flavonoides, que ayudan a oxidar grasa, además de acelerar nuestro metabolismo.



Camu Camu

Tiene efectos positivos sobre el metabolismo **en reposo**.

Ayuda a la **flora intestinal**.

Hay **estudios comprobando** su efecto en el control de peso.



Tamarindo Malabar

Contienen ácido hidroxícitríco, un compuesto que **bloquea de forma parcial la síntesis de los ácidos grasos**.

Reduce la transformación de los azúcares simples en grasas.

Está indicado para controlar los **niveles de colesterol** y otras grasas en sangre.

ANTIOXIDANTES



Té Rojo

Posee **acción diurética** que favorece la **eliminación de toxinas** de manera natural y evita la **retención de líquidos**.

Era muy conocido antiguamente como **remedio natural para reducir la grasa de la sangre**.



Té Verde

Ayuda a **acelerar nuestro metabolismo** y aumenta la oxidación de grasa y gasto de calorías.

Aumenta la termogénesis y disminuye el apetito.

Se ha utilizado tradicionalmente para favorecer una **mejor digestión**.



Té Negro

Contribuye a **reducir los niveles de azúcar en sangre**.

Propiedades saciantes y digestivas.

Acelera el metabolismo y brinda una **potente fuente de energía**.



Café Verde

Se le atribuye la **capacidad vasodilatadora**, es decir de ensanchar arterias y venas, como lo que reduciría la presión arterial.

Tiene **capacidades adelgazantes**, así como **reductoras de la presión arterial**.

Diurético natural que ayuda en casos de retención de líquidos.

AMINÁCIDOS, MINERALES Y ÁCIDOS GRASOS

L-Carnitina

Es una molécula que produce nuestro cuerpo y que **a partir de ella puede oxidar grasas.**

El objetivo principal de la L-carnitina es **acelerar el proceso de oxidación** de ácidos grasos para generar mayor energía.

Disminuye la destrucción de masa muscular que puede llegar a producirse con dietas adelgazantes incorrectas. **Mejora la capacidad de recuperación** y disminuye el daño muscular derivado de ejercicios específicos de musculación.

L-Leucina

La Leucina es uno de los aminoácidos esenciales **más importantes** para el cuerpo humano.

Es un **supresor natural del apetito.**

Ayuda a acelerar el metabolismo, lo que significa que el cuerpo gasta más calorías.

Mantiene los **niveles de azúcar en sangre.**

Contribuye a **mantener la masa muscular** y ayuda a preservar el tejido muscular.

Cromo

Suprime el apetito y estimula la producción de calor corporal, lo que aumenta el gasto energético.

Reduce el deseo de comer de azúcar y carbohidratos. Puede evitar el hambre falsa asociada a un ineficiente metabolismo de la glucosa.

Aumenta la intensidad del ejercicio aeróbico. En los deportistas y en aquellas personas con una alta actividad física, el picolinato de cromo ofrece una mejor resistencia al ejercicio, así como un mejor desempeño físico.

Ácido Alfa Lipoico

Aumenta la producción de antioxidantes del propio cuerpo

Acelera el metabolismo

Tiene un efecto antiinflamatorio

El ácido alfa lipoico es una coenzima importante en el metabolismo energético de las células, donde protege las mitocondrias, la fuente de energía de las células, del estrés oxidativo.

The background is a solid blue color with a repeating pattern of white outlines. The pattern consists of various sizes of hexagons and circles, some of which are nested or overlapping, creating a complex, geometric texture.

FUXION

Mejoramos tu vida!